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В № 21 «Угличанина» мы вскользь затрагивали тему покоса травы на территории
города. И вот более детально об этом нам рассказал заместитель Главы Администрации
города Углич Е.Н. ВЕНЕЦКИЙ.      

  

- Эта работа по плану должна быть выполнена до конца июня. Я думаю, что мы успеем
раньше. Была небольшая заминка – погода немного подвела: из-за проливных дождей из
графика «вылетела» целая неделя. На работах по покосу травы в Угличе задействованы
две основные подрядные организации - ООО «УК Народный управдом» и МУКП
«Зеленхозстрой». Надо сказать, что эти организации сейчас работают усиленными
темпами и центральную часть города уже привели в порядок. Поэтому более
пристальное внимание  во время рейда было уделено улицам, которые остались пока
нетронутыми. Напомню, что «Народный управдом» выкашивает придорожную полосу, а
«Зеленхозстрой» – оставшуюся территорию до придомовых территорий.

  

- С какими проблемами уже пришлось столкнуться в работах по покосу травы?

  

- Печально, но по-прежнему актуальной остаётся проблема с количеством косцов. По
опыту прошлых лет мы знаем, что основная их часть – это подростки, которые хотят
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заработать во время летних каникул. Набрать косарей непросто: сам труд достаточно
тяжёлый, да и потом просто так молодого человека не поставишь – нужен и опыт, и
контроль мастера. Должен сказать, бывают проблемы с качеством работ, и последний
объезд это показал. На двух молодых помощников должен приходиться один опытный,
чтобы не получилось так, что где-то они не докосили, пропустили, недоработали.
Вообще, чтобы нормально окосить город, надо порядка 40 работников на обе
организации. Сейчас их пока 25 человек, но скоро, после того, как закончатся экзамены,
 надеемся, что эта цифра будет больше.

  

Однако самая большая проблема – это придомовые территории. Многие жители
многоквартирных домов привыкли к тому, что покос идёт повсеместно, и им на это не
надо тратить деньги. А их домов даже в планах нет. Город окашивает только ту
территорию, за которую отвечает. Если у дома отведена земля, мы на неё заходить не
имеем права. Во-вторых, мы просто не должны тратить на это деньги. Покосом в этом
случае должна заниматься та обслуживающая организация, с которой дом заключил
договор. Правда, в некоторых случаях эту позицию в договоре почему-то не указывают.

  

- Значит, около какого-то дома может остаться высокая трава?

  

- Теоретически да. Здесь всё находится в ведении именно собственника. Конечно, если
возникает необходимость, стараемся сделать и такие территории, но в приоритете всё
равно остаются городские улицы. Надо привести в порядок треугольники видимости на
перекрёстках. В некоторых местах там уже не только трава проросла, но и кустарники.
Один из таких объектов скоро предстоит сделать работникам ООО «УК Народный
управдом» на перекрёстке улиц Ленина и Февральской, Зины Золотовой и Северной, по
самой улице Северной на выезде из многоквартирных домов с прилегающих территорий.
Словом, проблемы есть, и их надо срочно решать.

  

- Какова была цель недавно проведённого объезда по покосу травы?

  

- Оценить ситуацию и дать необходимые поручения. Буквально с колёс мы это и делали.
Думаю, что объезды будут проводиться в течение июня еженедельно.

  

- Скажите, есть ли какие-то проблемы с частным сектором?
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- Жители частного сектора часто рассуждают так: есть мой дом, а всё, что за ним, меня
не интересует. А с другой стороны, угличане понимают, что около дома, как минимум,
тоже должно быть чисто, аккуратно, чтобы не было вредителей-насекомых. Кстати, по
итогам объезда параллельно были даны поручения МУКП «Зеленхозстрой» по
бактерицидной обработке территорий, где расположены лесные мини-массивы в городе.
Сейчас эти работы уже ведутся. В Интернете опубликована информация, что по области
около 700 укусов клещами. И это только зарегистрированных, так что эту работу мы
сейчас экстренно будем продолжать. Однако в приоритете всё равно останется покос.

  

Беседовал Александр ГЛАДЫШЕВ, фото автора
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